

Pescadores marcharán por la cuota de merluza

Artesanales se movilizan mañana desde la Caleta Portales hasta el Congreso, en Valparaíso.

Redacción
La Estrella de Valparaíso

Pescadores artesanales de Valparaíso y otras regiones del país marcharán mañana desde Caleta Portales hasta el Congreso Nacional. La movilización busca defender la cuota de merluza común aprobada por la Comisión Mixta, que asignó un 52% a la pesca artesanal y un 48% a la industria. La decisión ha sido cuestionada, ya que los parlamentarios votaron con cifras desactualizadas

entregadas por el subsecretario de Pesca, Julio Salas.

El ministro de Economía, Nicolás Grau, reconoció públicamente que la información era errónea, lo que fue calificado por la oposición como un hecho de "máxima gravedad". Ante este escenario, la empresa PacificBlu anunció que cerrará sus operaciones en enero de 2026, señalando que más de 800 trabajadores y unos 2.400 empleos indirectos se verán afectados.

Miguel Ángel Hernán-

52%

a la pesca artesanal,
48% a la industria, es la cuota de merluza que aprobó la Comisión Mixta del Congreso.

dez, presidente de la Federación Pescadores Unidos de la V Región, denunció que esto se trata de "una nueva operación del sector industrial pesquero, que está chantajeando e intentando detener todo este proceso. Las denuncias están siendo apoyadas por parlamentarios que tienen vínculos con la in-



LOS PESCADORES ARTESANALES MARCHARÁN MAÑANA DESDE CALETA PORTALES HASTA EL CONGRESO.

dustria y no es posible que el trabajo serio y responsable que se ha llevado a cabo todos estos meses sea anulado sólo por una cifra desactualizada".

Pedro Tognio, presidente del sindicato de Caleta Portales, también cuestionó los intentos de revertir la decisión: "es una vergüenza lo que ha pasado

en los últimos días. Estamos acostumbrados a que la industria intervenga para seguir ganando millones y millones de pesos. Ya lo vimos como parlamentarios que terminaron encarcelados por corrupción con la 'Ley Longueira'. La industria los compró y ahora están tratando de detener lo que hemos ganado legalmente".

El dirigente aseguró que la movilización de mañana será pacífica y convocará a trabajadores de distintas zonas: "marcharemos pacíficamente y vendrán pescadores de diversas caletas de Valparaíso y del Maule, y vamos a exigir que se respete la decisión ya tomada por la Comisión Mixta".